

WETTBEWERB „FLYERGESTALTUNG ROTARACT“

OSTR MICHAEL KREUZER



Flyergestaltung „ROTARACT“ - Vorder- und Rückseite

- Timo Gump, Q11 (links oben)
- Jonas Herreiner, 8c (links unten)
- Johanna Bröckl, Q12 (rechts oben)
- Julia Kreis, Q11 (rechts unten)

Wie muss ein Flyer aussehen, mit dem man möglichst viele junge Leute auf Rotaract aufmerksam machen kann? Das wissen definitiv diejenigen am besten, die durch eben einen solchen Flyer angesprochen werden sollen - die Jugendlichen selbst. Aus diesem Grund hat die unter dem Motto „Lernen - Helfen - Feiern“ agierende Rotaract-Vereinigung, eine Gruppe junger Leute, die sich sowohl mit Aktionen in unserem Landkreis als auch mit überregionalen, nationalen oder sogar globalen Hilfsprojekten sozial engagiert, zur Gestaltung eines Werbeflyers aufgerufen. Die Resonanz war beachtlich und es wurden von den teilnehmenden Jugendlichen bei der Flyererstellung die unterschiedlichsten Techniken und die vielfältigsten gestalterischen Möglichkeiten gekonnt eingesetzt. Aus den zahlreichen Einreichungen wurden von Rotaract zwölf Kandidaten vorausgewählt - ein Preis war ihnen damit garantiert. Bei der Preisverleihung in der Aula der Donau Realschule Lauingen hatten alle anwesenden Gäste dann die Möglichkeit, mit jeweils einer Stimme über das Ranking der zwölf besten Einreichungen zu entscheiden. Wer also seinen Fan-Club mitgebracht hatte, konnte sich einen kleinen Vorteil verschaffen. Stimmberechtigt waren rund 70 Gäste, die hin- und hergerissen oder auch klar entschieden waren, welche Idee den Stimmklebepunkt mehr verdient hatte. Alle zwölf Gewinner erhielten tolle Preise, die Top 3 jedoch bekamen zusätzlich noch ein „Extrabonbon“: Neben den Sach- und Gutscheinen werden die von ihnen eingereichten Flyerideen auch in Druck gehen und bald in der Region zu finden sein. Die Fachschaft Kunst freut sich riesig, dass sich zwei Schüler des Johann-Michael-Sailer-Gymnasiums unter den drei Wettbewerbssiegern finden: My Tram Le erreichte einen ausgezeichneten 3. Platz, Timo Gumppe sogar den 2. Platz. Sofia Worsfold rundete mit einer Top-10-Platzierung das tolle Gesamtergebnis unserer Schule ab.

Herzlichen Glückwunsch!

